

SEA admite a evaluación proyecto de CMP para extender operación de Mina Los Colorados

■ La filial del Grupo CAP busca actualizar el plan minero vigente del yacimiento, ampliando su fase de operación al 2033.

POR P. MARCHETTI

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) acogió a trámite el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) del proyecto de Compañía Minera del Pacífico (CMP), filial del Grupo CAP, denominado Modificación Proyecto Mina Los Colorados: Ajustes y Continuidad Operacional, que busca actualizar el Plan Minero vigente de la mina ubicada a 47 km de Vallenar, ampliando su fase de operación hasta el año

se considera la reubicación de los acopios transitorios de preconcentrado a una nueva área sobre el botadero suroeste.

Las obras

Para el aumento en la capacidad de procesamiento de mineral y producción de preconcentrado, se realizarán ajustes operacionales a las Plantas de Beneficio, y se reubicará la pila de producto existente, por lo que se modificará un tramo de la línea férrea existente.



2033, con una inversión de US\$ 343,8 millones.

De acuerdo al EIA presentado por el titular, la iniciativa contempla aumentar el movimiento del yacimiento a 95 Mt/año (millones de toneladas al año), lo que implica la ampliación de la capacidad de procesamiento de las Plantas de Beneficio de 14,3 a 14,5 Mt/año de mineral y un aumento en la producción de 9,15 a 9,8 Mt/año de preconcentrado de hierro.

Debido a lo anterior, el proyecto considera la ampliación, y una nueva configuración de las obras mayores existentes y emplazadas dentro del predio de la mina, correspondientes al rajo, botaderos de estériles suroeste y noreste, acopio de baja ley y el acopio de rechazos Planta. También,

Mina Los Colorados de la Compañía Minera del Pacífico.

Asimismo, se reubicarán algunas instalaciones auxiliares existentes, correspondiente al laboratorio, la piscina de efluentes de la estación de lavados de camiones mineros (CAEX), instalaciones de contratistas, entre otras.

Según lo informado en el Capital Market Day de noviembre de Grupo CAP, la empresa trabaja en un proyecto *brownfield* que busca extender la vida útil de Mina Los Colorados hasta 2059, con una inversión entre US\$ 1.200 y US\$ 1.500 millones, que contempla un aumento de 20% de la producción, llegando a 10 millones de toneladas a partir de 2030.